



**FAST RESPONSE**  
WWW.FRN.CO.ID

# Ops Mantap Praja Anggota Patroli polsek kakiwedi laksanakan Monitoring kedatangan surat suara di Gudang PPK Kecamatan Kaliwedi

**Panji Rahitno - CIREBON.FRN.CO.ID**

Nov 24, 2024 - 10:45



**KAB. CIREBON** - Pada Sabtu Siang dini hari anggota patroli Briпка Yoyo Handoyo. Sh. bersama Anggota Bhabinkamtibmas secara intensif melakukan Monitoring kontrol dan pengawasan terhadap gudang PPK yang terletak Gedung serba guna di Desa Kaliwedi Lor Kecamatan Kaliwedi . Langkah ini diambil dalam rangka pelaksanaan Operasi Mantap Praja 2024 guna memastikan keamanan

dan ketertiban di wilayah tersebut. Dalam kegiatan monitoring pengawasan tersebut, Anggota patroli bersama bhabinkamtibmas memastikan betul untuk kedatangan Surat suara baik prosedur dan ketentuan terkait pengamanan barang dan kelengkapan untuk Pilkada 2024 ini dilaksanakan sesuai dengan Standar Operasional Prosedur ( SOP) . Langkah ini merupakan bagian dari upaya aparat kepolisian untuk mendukung dan mensukseskan Pilkada tahun 2024 ini serta untuk meningkatkan keamanan masyarakat secara menyeluruh. Kapolresta Cirebon Kombes Pol Sunarni SIK, SH, MH melalui Kapolsek kaliwedi AKP RINDUWAN mengatakan dari tempat terpisah diharapkan melalui kegiatan monitoring kedatangan surat suara serta pengawasan ini, keamanan dan ketertiban di Wilayah Kecamatan Kaliwedi Khususnya di Desa Kaliwedi Lor dapat terus terjaga dan masyarakat dapat merasa aman serta tenteram. Operasi Mantap Praja 2024 menjadi momentum dalam memperkuat sinergi antara kepolisian dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan bersih dari segala bentuk kejahatan. Apa yang dilakukan oleh Anggota polsek Kaliwedi Bripka Yoyo Handoyo. Sh. bersama Anggota Bhabinkamtibmas dalam Ops Mantap Praja 2024 di Desa Kaliwedi Lor Kecamatan Kaliwedi tersebut dapat memberikan dampak positif dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah tersebut. Dengan kehadiran anggota polri tentunya sangat diharapkan semoga bisa memberikan rasa aman. Nyaman . ujarnya.